

LA SEINE-SAINT-DENIS
SE RASSEMBLE CONTRE LES IMPERIALISMES
ET POUR LA PAIX !

Bobigny, le 26 janvier 2026

L'attaque des Etats-Unis contre le Venezuela, avec le kidnapping du chef de l'Etat et de son épouse, constitue un point de bascule dans les rapports internationaux. Donald Trump a confirmé qu'il n'entendait donner aucune limite aux velléités impérialistes de son pays. Après avoir maintes fois piétiné le droit international, la Maison Blanche, désormais occupée par l'extrême droite, a décidé de l'enterrer totalement.

Dans la foulée, les Etats-Unis ont menacé plusieurs pays d'Amérique latine de frappes militaires, et annoncé vouloir accaparer le Groenland. Une politique prédatrice et coloniale pleinement assumée qui ne s'encombre plus d'alliées, mais les vassalise.

Parallèlement, la Russie de Poutine perpétue son agression contre l'Ukraine, et met une partie de l'Europe centrale en état d'extrême tension.

Le peuple de Gaza est quant à lui abandonné à la violence génocidaire du gouvernement israélien d'extrême droite, puisque malgré le cessez-le-feu annoncé, les palestinien·nes continuent d'être bombardé·es, tué·es, affamé·es par l'armée d'Israël alors que le territoire reste sous blocus.

En Iran, la jeunesse, les travailleurs et travailleuses, manifestent une nouvelle fois leurs aspirations à la liberté et la justice sociale. Ils et elles subissent la répression sanglante d'un régime théocratique, dans un pays soumis aux manœuvres impérialistes ce qui participe à obscurcir les perspectives de ce mouvement social.

Au Soudan ou encore au Congo, les populations civiles sont sacrifiées sur l'autel de la course à l'exploitation des matières premières.

Trump accélère donc la mise à mort de toutes les régulations internationales, si imparfaites soient-elles, et offre un blanc-seing à tous les impérialismes pour piller, exploiter, et asservir, préparant un état de guerre permanent aux 4 coins du monde au profit des marchand·es de canons.

Macron a, quant à lui, légitimé ce choc impérialiste, en se soumettant aux intérêts et à la politique américaine. Par la voix de son président, la France a légitimé les opérations de Trump au Venezuela, a soutenu Netanyahu et le laisse traverser notre espace aérien alors qu'il est sous le coup d'un mandat d'arrêt de la justice internationale. Son gouvernement ne cesse de vouloir préparer les esprits à la guerre nous inscrivant dans ce système mortifère.

Pas à pas, le monde avance vers l'abîme. Seule la mobilisation des peuples enrayera cette course vers les guerres et le chaos, qui nourrissent les fascismes.

La Seine-Saint-Denis, territoire monde, s'est toujours levé contre le colonialisme, l'impérialisme et les guerres prédatrices. Elle a su témoigner de sa solidarité aux peuples d'Indochine, du Vietnam, d'Algérie lors des guerres coloniales. Notre département a fait écho aux aspirations démocratiques et de progrès social du peuple chilien et soutenu les mobilisations contre la dictature de Pinochet. Ces derniers mois dans le 93, nous nous sommes fortement mobilisé·es pour les droits des palestinien·nes avec les salarié·es pour empêcher les livraisons d'armes au gouvernement génocidaire d'Israël via Roissy, ou

encore pour la paix et contre les velléités va-t-en-guerre lors du salon du Bourget. Dans notre département, le plus jeune de l'Hexagone, la jeunesse refuse d'être envisagée comme chair à canon !

En Seine-Saint-Denis, nous défendons l'égalité des droits pour les sans-papiers, et sommes solidaires des mobilisations du peuple étasunien contre la chasse meurtrière aux migrant·es.

Dans le 93, nous nous battons ensemble et pieds-à-pieds contre l'extrême droite et toutes les formes de fascisme.

Fort·es de cette culture de lutte, de solidarité et d'internationalisme, nous souhaitons ainsi apporter notre contribution à la construction d'un mouvement national large, pour la paix, la coopération entre les peuples, contre les impérialismes et la militarisation du monde. Dans l'actuel contexte, plus que jamais, toutes divisions du camp de l'émancipation serait un cadeau fait aux fascistes et aux impérialistes qui souhaitent se partager le monde pour mieux l'exploiter.

Nous prenons date, en Seine-Saint-Denis, pour mobiliser contre les impérialismes, pour la paix, la liberté et le soutien aux luttes populaires émancipatrices !

Premiers signataires :

Organisations : CGT 93 / FSU 93 / Solidaires 93 / ATTAC 93 / BDS 93 / CNT 93 / FSE Paris 8 / Génération·S 93 / Guerre à la guerre / L'Après 93 / LDH Bagnolet Les Lilas / Les Ecologistes 93 / LJR 93 / Mouvement pour la paix 93 / Nous Toutes antiraciste 93 / NPA-A 93 / PCF 93 / SAF 93 / Société des lecteurs et lectrices de l'Humanité / Soulèvements de la Terre Ile-de-France / UCL 93

Elu·es : Nadège Abomangoli, députée de Seine-Saint-Denis / Clémentine Autain, députée de Seine-Saint-Denis / Soumya Bourouaha, députée de Seine-Saint-Denis / Tessa Chaumillon, conseillère départementale / Éric Coquerel, député de Seine-Saint-Denis / Alexis Corbière, député de Seine-Saint-Denis / Fabien Gay, sénateur de Seine-Saint-Denis / Fatiha Keloua Hachi, députée de Seine-Saint-Denis / Bertrand Kern, maire de Pantin / Bastien Lachaud, député de Seine-Saint-Denis / Emilie Lecroq, conseillère départementale / Jérôme Legavre, député de Seine-Saint-Denis / Corinne Narassiguin, sénatrice de Seine-Saint-Denis / Stéphane Peu, député de Seine-Saint-Denis / Thomas Portes, député de Seine-Saint-Denis / Abdel Sadi, maire de Bobigny / Olivier Sarabeyrouse, maire de Noisy-le-Sec / Azzedine Taïbi, maire de Stains / Stéphane Troussel, président du conseil départemental de Seine-Saint-Denis / Aurélie Trouvé, députée de Seine-Saint-Denis

